

ガス抜き中に引火! 火災! 西日本防災システム

2015 12 09

札幌市のマンションで火災! 原因は??

12月8日、札幌市のマンションで火災が発生しました。出火元の部屋の女性が、スプレー缶に穴を開けようとした際、液体が飛び出し、調理中の火に引火したようです。出火したのは、13階建てマンションの5階で、火は、およそ20分後に、消し止められたようですが、室内を全焼し、この部屋に住む51歳の女性が、軽いやけどを負ったそうです。警察によりますと、女性は調理中で、近くにあったスプレー缶に穴を開けたところ、缶の液体がガスコンロ付近に飛び散り、引火したようです。東京消防庁によりますと、ここ最近の5年間で、スプレー缶やボンベなどによる火災は、およそ700件発生していて、穴開けが原因の火災は、およそ130件にもなるそうです。 ガス缶のガス抜き中の火災が頻発したため、穴あけせずに回収する自治体も増えているようです。お住いの地域の回収方法をご確認ください!

参考NEWS ___





西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

